

# *Celebran Cuba e Irán 40 años de relaciones diplomáticas (+Audio)*

---



La Habana, 4 sep (RHC) Cuba e Irán cancelaron un sello postal conmemorativo por los 40 del establecimiento de las relaciones diplomáticas entre ambos países, caracterizadas por la cooperación y posiciones comunes en la lucha antimperialista.

La vicecanciller cubana Anayansi Rodríguez recordó la impronta del Comandante en Jefe Fidel Castro y del imán Jomeini en el desarrollo de esos sólidos nexos bilaterales.

La funcionaria destacó los logros en la coordinación política y el intercambio, en particular en materia de biotecnología; reconoció el firme rechazo de Irán al bloqueo estadounidense contra la nación caribeña y reafirmó la solidaridad con el país persa ante la escalada agresiva de Washington.

Por su parte, el embajador iraní Rashid Bayat Mokhtari señaló afinidades en las revoluciones de los dos países que se alzan como una sola voz -dijo- frente a las pretensiones hegemónicas imperialistas.

(Fuente: [RadioReloj](#))



**Radio Habana Cuba**